
 
 
 

ACTA 
 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA 
 

29/3/07 
 
 

Presentes: Dr. G. Folle, Dr. F. Zolessi, Dra. E. Nunes, Dra. I. Ponce de 
León, Dr. S. Martínez, Lic. H. Romero. 
 
Ausentes: Dra. A. Silva (con aviso); Dr. J: Tort, Dra. B. Garat, M. Laviña, 
Dr. H. Rubbo, Mag. D. Agrati. 
 
 
1. Lectura de actas 15/3/07 y 22/3/07
 
1.1 Se aprueban. 
 
 
2. Asuntos entrados
 
2.1 (ver acta CCA 15/3/07, punto 4.8) La Dra. C. Viera en mail del 

19/3/07 a la Secretaría Académica, informa que la subárea Zoología 
propone como evaluador externo, al Dr. Alberto Cione (Universidad 
de La Plata, Argentina). 
Se toma conocimiento y se incluye en la lista de evaluadores en lugar 
del Dr. W. Eberhard. 

 
2.2 En correo electrónico del 28/3/07, la Dra. T. Ceretti (Directora del 

D.E.M.) comunica que considera positiva la instalación de las 
Secretarías de Presupuesto y Científica, en el edificio del D.E.M. 
Se procederá a evaluar la adecuación necesaria del local a efectos de 
la instalación de las Secretarías. 
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2.3 El Dr. D. Peluffo en mail del 21/3/07, solicita poder enviar su CV en 

idioma inglés y en otro formato (no CVLac Lattes). 
Se aprueba la solicitud. 

 
El Dr. Martínez sale de la sesión. 
 
2.4 En Memo PB/FC 45.07 del 26/3/07, la Comisión de Maestrías eleva 

la integración de los siguientes tribunales (se transcriben): 
 
“Subárea Zoología 
Estudiante: Alejandra Rojas 
Presidente: Dr. P. Sprechmann 
Vocales: Dr. D. Perea y A. Brazeiro 
Orientador: Dr. S. Martínez 
Tesis: Moluscos de aguas cálidas del Cuaternario marino de 
Uruguay. 
 
Subárea Biología Celular y Molecular 
Estudiante: Carlos Escande 
Presidente: Dr. G. Brum 
Vocales: Dr. J.R. Sotelo y Dr. W. Martínez López 
Orientador: Dr. J.C. Benech 
Coorientador: Dr. E. Chini 
Tesis: Regulación de la expresión génica por señales de Ca2+ en 
hígado. Efecto de la variación de calcio nuclear en la fosforilación 
del factor de transcripción CREB y en la expresión del ARN 
mensajero de PGCI-alfa.” 
 
Se aprueban. 

 
El Dr. Martínez ingresa a la sesión. 
 
2.5 (ver acta CCA 15/3/07, punto 4.6) Calendario: se completa y se 

enviará a los investigadores. 
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2.6  (ver acta CCA 15/3/07, punto 6.2) En mail del 20/3/07, la Sra. D. 

Palumbo (Secretaria Gral.) informa (se transcribe): 
“Aún no es necesaria la aprobación de los tribunales por parte de la 
Comisión Directiva, previa a la defensa de tesis de Maestría y 
Doctorado. Este requisito que fue solicitado por Jurídica de la 
UdelaR, por ahora sólo fue aprobado para el Area de Química. Los 
reglamentos de las restantes áreas, todavía están en revisión (sin 
aprobar por el CDC). 

 
2.7 El Dr. P. Oppezzo en mail del 21/3/07, pone en conocimiento que se 

encuentra residiendo en el país desde marzo/07. 
Se toma conocimiento y pasa a la categoría de investigador residente 
en el país. 

 
2.8 El Dr. L. Giménez en mail del 22/3/07, pone en conocimiento que se 

encuentra residiendo en Uruguay. 
Se toma conocimiento y pasa a la categoría de investigador residente 
en el país. 

 
2.9 En nota del 20/3/07, la Dra. Adriana Cassina solicita se le autorice la 

inscripción fuera de fecha, como aspirante a investigador del área. 
Con carácter de excepción, se aprueba la solicitud. 

 
2.10 En mail del 22/3/07, la Sra. D. Palumbo (Secretaria Gral.) envía las 

siguientes resoluciones aprobadas por la C. Directiva el 15/3/07 (se 
transcriben); asimismo adjunta llamados ad hoc: 

 
“a. Actualizar el llamado para hasta dos becas de Doctorado 
Interdisciplinarias, con fecha de vencimiento de la presentación el 29 
de junio de 2007. 
 b. Asignar hasta u$s 5.000 dólares anuales para actividades 
interdisciplinarias. Las propuestas correspondientes al año 2007, 
deberán ser presentadas antes del 31 de mayo de 2007. 
 c. Realizar el llamado para 2008 en diciembre 2007.” 
 
Se toma conocimiento y se resuelve que esta información sea 
enviada a los investigadores vía correo electrónico. 
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2.11 El Dr. A. Brazeiro en carta del 12/3/07, solicita autorización para 

cubrir gastos relacionados con su participación del Simposio “Hacia 
una red de áreas protegidas costeras y marinas con manejo efectivo 
en el Atlántico Sudoccidental” (Puerto Madryn, Argentina), realizado 
el 7-8 diciembre/06. 
Se aprueba con carácter excepcional, el uso de la alícuota para cubrir 
parcialmente (u$s 64) los gastos correspondientes al Simposio, por 
considerarse la participación del Dr. Brazeiro en este evento, de 
interés para el Area, se aprueba asimismo el reembolso del gasto tan 
tardío. 

 
2.12 En mail del 16/3/07, le Dr. H. Rubbo presenta renuncia al CCA por 

motivos personales. 
Se toma conocimiento y según el orden de prelación y la resolución 
de la Comisión Directiva “los investigadores que formen parte de los 
Consejos Científicos deberán ser, mayoritariamente de Primer Nivel 
…”  el investigador que ingresará deberá ser de Primer Nivel. 

 
2.13 Se dan entrada a las solicitudes de ampliación de cupo de los Dres. 

G. García, P. Lagos, M. Montesano, P. Muniz, D. Conde y A. 
Brazeiro. 
Quedan a estudio. 

 
2.14 Se da entrada al formulario de reevaluación del Dr. R. Wettstein; el 

mismo será evaluado en breve. 
 
 
3. Asuntos pendientes
 
3.1 Se toma conocimiento de los mails informando: 
 

a. que la Dra. S. Vidal continúa en la Comisión de Maestrías (BCM 
y BQ) 

b. que la Dra. S. González es la Coordinadora de la subárea 
Genética y la Dra. A. Postiglioni es la representante de la subárea 
en la Comisión de Maestrías. 

c. que los Dres. N. Mazzeo y A. Brazeiro han sido ratificados en la 
Comisión de Maestrías por la subárea Ecología. 
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4. Becas
 
4.1 Comisión de Becas: 
 

E. Nunes (por el CCA – ver acta CCA 15/2/07)  D. Lercari 
F. Zolessi (por el CCA – ver acta CCA 15/2/07)  F. Alvarez 
R. Fariña      D. Lorenzo 
A. Mimbacas     B. Manta (delegado estudiantil) 

 
4.2 Formulario aspiración becas: se aprueban las modificaciones 

realizadas al formulario, por los delegados estudiantiles. 
 

por unanimidad 
 

4.3 Llamado a becas (Ejercicio 2007): Se resuelve realizar el llamado a 
becas. 

 
por unanimidad. 


